

Ernst Zwiauer  
Pressereferent ASFA

Friedrich Wagnergasse 3/3  
1180 Wien  
01 4708115 43 699 11122280  
[efzwi@yahoo.de](mailto:efzwi@yahoo.de)



## **EUROPAMEISTERSCHAFTEN METALLIC SILHOUETTE HEINOLA/FINNLAND**

### **STARKER AUFTRITT DER ÖSTERREICHISCHEN SILHOUETTNER**

Bei der von 07.- 16.07. 2011 statt gefundenen Silhouetten EM gelang den heimischen Teilnehmern etwas, worüber man vor wenigen Jahren nur träumen konnte: Hinter den dominierenden Nationen Frankreich und Finnland die klare Nummer drei zu werden!

Trotz Ausfalls dreier Kaderschützen gelang es, den Heimweg mit einem Sack voller Medaillen anzutreten.

Mit Peter LAMPRECHT hat Österreich auch den zweitbesten Teilnehmer der EM gestellt - nur übertroffen von dem Finnen Marko NIKKO.

Neun Österreicher haben an der EM teilgenommen und dabei 86 Starts absolviert. In 14 Disziplinen - Gewehr und Pistole, jeweils Klein- und Großkaliber, wurden Wettkämpfe ausgetragen, erstmals auch mit Luftgewehr und Luftpistole.

Peter LAMPRECHT schnappte sich zweimal Einzel EM Gold und einen Vizetitel, sowie zweimal Silber und zweimal Bronze bei den Teamwertungen.

Seine Mitstreiter im Teambewerb Field Pistol und Silbermedaillen Gewinner waren Maria ZOTTER und Christian SURBÖCK.

Christan SURBÖCK und Ernst ZWIAUER waren seine Partner beim Gewinn der zweiten Silbermedaille mit dem Großkalibergewehr sowie beim Erringen der Bronzemedaille mit dem Kleinkalibergewehr.

Zu guter Letzt standen Walter BINDER und Christian SURBÖCK zur Seite, um Teambronze im Bewerb Small Bore Pistol zu gewinnen.

Im Bewerb Luftpistole erkämpfte sich Maria ZOTTER den zweiten Platz und mit dem Gewehr wurden Peter LAMPRECHT und Ernst ZWIAUER Zweiter und Dritter.

Ganz und gar nicht unerwähnt darf bleiben, dass 4 der 9 Österreicher erstmals an einer Großveranstaltung teilgenommen hatten. Karin HIEDLER, Uli SPRINGER, Siegfried BERNHARD und Patrick GERHARTL haben sich hervorragend geschlagen und gemeinsam 8 Klassensiege, sowie jede Menge 2. und 3. Plätze mit nach Hause gebracht. Einzelne Ergebnisse der Rookies waren höher als die der „Alten Hasen“, was als positives und erfreuliches Zeichen zu werten ist.

Auch aus gesellschaftlicher Sicht war die Reise ein voller Erfolg: Das „Österreich Camp“ war täglich Kommunikationszentrum und Relaxstation für viele Schützen anderer Nationen.

Kontakte für die nächste Reise nach Skandinavien – Schweden 2013 – sind bereits vorhanden.

Wir werden da sein!

Wien, 25.07.2011